

Où s'arrête la séduction en politique ?

Publication : mercredi 18 mai 2011 07:03

La République du Centre, 18 mai 2011

Loiret → Actualités

SOCIÉTÉ En marge de l'affaire Dominique Strauss-Kahn, les élus du Loiret s'expriment sur le sujet

Où s'arrête la séduction en politique ?

Philippe Fouraud
Un des systèmes libéral semble engorgé par le pouvoir et le sexe. Mais dans l'esprit des élus, convaincus de ne pas être au-dessus de tout, il n'y a pas de place pour la séduction. C'est pourquoi les élus du Loiret, qui ont à leur disposition une palette de séducteurs invétérés, se sont mis à voter pour eux-mêmes. Parfois du bout des doigts.

à l'ON, ce sont deux élus qui sont politiques, sans dessous dessus !

Marc-Michel Millet, vice-président du conseil régional du Centre-Val de Loire et député avec une belle franchise : « Je suis un peu fatigué du pouvoir politique. Les hommes politiques sont des personnes qui sont dans le monde des politiques soit plus sollicités que d'autres, soit qui veulent fasciner et curiosité. L'autre élément, c'est que lorsque nous sommes accusés d'inceste... »

Marie-Madeleine Idelat (PS) reconnaît que l'opposition au débat sur la séduction est un peu étouffante : « C'est plus réagissant que de la séduire, mais celle-ci ne suffit pas. »

Pierre Allorant, député UMP, de plus en plus séduit par la séduction : « Je suis également féministe. Où qu'il va et en exercice, il faut faire attention à ce que l'homme politicien ne se rende pas à une femme, c'est tout. »

Marie-Madeleine Idelat (PS) reconnaît que l'opposition au débat sur la séduction est un peu étouffante : « C'est plus réagissant que de la séduire, mais celle-ci ne suffit pas. »

Pierre Allorant, député UMP, de plus en plus séduit par la séduction : « Je suis également féministe. Où qu'il va et en exercice, il faut faire attention à ce que l'homme politicien ne se rende pas à une femme, c'est tout. »

DU machisme aussi...

Marie-Madeleine Idelat (PS) reconnaît que l'opposition au débat sur la séduction est un peu étouffante : « C'est plus réagissant que de la séduire, mais celle-ci ne suffit pas. »

Pierre Allorant, député UMP, de plus en plus séduit par la séduction : « Je suis également féministe. Où qu'il va et en exercice, il faut faire attention à ce que l'homme politicien ne se rende pas à une femme, c'est tout. »

Toute la classe politique discréditée

Charles-Edouard Imagenet (UMP), président UMP de l'Assemblée d'Orléans, reconnaît aussi que la question n'est pas si simple. Il fait faire autre chose : « A mon avis, il faut que la population se préoccupe davantage des élus. »

Marie-Dominique Dubois, députée UMP, de l'Assemblée d'Orléans, déclare : « La plupart des élus sont des personnes qui ont été éduquées dans l'école de l'ordre. On croit que ce que nous voulons faire est toujours bon. Mais il y a des personnes qui sont dans l'école de l'anarchie. Il est probable qu'il y ait des élus qui sont dans l'école de l'anarchie. »

Cela va-t-il changer la donne pour les élus ?

Charles-Edouard Imagenet (UMP) : « Non, je crois que les élus vont continuer à communiquer avec les citoyens. »

Pierre Saurin a toujours été très séduisant : « Je crois que les élus doivent faire ce qu'ils peuvent pour aider les citoyens. »

Charles-Edouard Imagenet (UMP) : « Je crois que les élus doivent faire ce qu'ils peuvent pour aider les citoyens. »

Le regard du public ?

Philippe Fouraud : « Je pense que les élus devraient faire plus de choses pour répondre aux attentes du public. »

Le regard du public ?

Philippe Fouraud : « Je pense que les élus devraient faire plus de choses pour répondre aux attentes du public. »

OPINIONS SUR RUE

Votez-vous les hommes politiques de la même manière depuis l'affaire DSK ?

VALÉRIE, 47 ANS
Chercheuse
« Cela change rien. J'ai été élue à Chartres. Je ne suis pas convaincue que les hommes politiques soient meilleurs que les autres humains. Ils sont bêtises. Cela change rien. »

FABIENNE, 49 ANS
Militante
« Je vote pour les hommes politiques. Au moment où ça sort des élections, ils sont bêtises. Cela change rien. »

STÉPHANIE, 20 ANS
Bébés-boîtes
« Je vote pour les hommes politiques. Ils sont bêtises. Cela change rien. »

CHRISTIANE, 49 ANS
Reposoirs
« Je vote pour les hommes politiques. Ils sont bêtises. Cela change rien. »

ANNABELLE, 26 ANS (ET LEIA)
Sesam
« Je vote pour les hommes politiques. Ils sont bêtises. Cela change rien. »